

29 mars

N°17

# ALSACE

Journal numérique du District d'Alsace

# Foot



À LA UNE

Lafa CITYTOUR

3e édition en approche

100 ANS

Entre mémoire et avenir

1919-2019



LE SPORT  
COMME  
ÉCOLE DE LA VIE

ICI  
JE PEUX

GRANDIR EN LA  
JOUANT  
COLLECTIF



ALSACE VOSGES  
Toute une banque  
pour vous

# VITE Dit

## Centenaire

Le lancement des festivités autour du centenaire de l'organisation du football en Alsace avait lieu samedi 9 mars dans les locaux du District d'Alsace et de la Ligue Grand Est à Strasbourg, en compagnie des clubs centenaires et d'anciennes gloires du football alsacien. Une matinée riche en émotions et en témoignages **à revivre grâce aux images et au montage de Magali Douvier.**



## Réunions de territoire

Après les six premiers rendez-vous réalisés à Hausgau, Wimmenau, Bantzenheim, Rittershoffen, Fegersheim et Hessenheim, les 7e et 8e réunions de territoire de la saison faisaient étapes lundi 11 mars à Kingersheim puis lundi 18 mars à Schweighouse/s Moder. Organisées en partenariat avec les Brasseries Kronenbourg SAS, ces dix réunions territoriales s'arrêtent cette année **sur les valeurs du football. Découvrez les images de la soirée co-organisée avec le FC Kingersheim** et celle **co-organisée avec le FC Schweighouse-sur-Moder 1920...**



## Match Of the Week

**Revivez le dernier «Match Of the Week»** qui permet chaque week-end à deux équipes du District d'Alsace de bénéficier d'une couverture média toute particulière et profitez-en pour **découvrir la nouvelle rubrique vidéo Top BUTS**, destinée à vous offrir les 5 plus beaux buts du mois. Images et montage signés Magali Douvier !



## Un ballon pour l'insertion

Les bénéficiaires de l'opération «un ballon pour l'insertion», organisée hebdomadairement sur les installations de l'AS Strasbourg et du RC Mulhouse, se sont retrouvés le jeudi 28 mars au SC Sélestat pour participer à un tournoi de football amical basé sur l'échange, le partage et le plaisir de jouer ensemble autour de leur passion commune. Une matinée chargée en émotions et en sourires, loin de leurs difficultés du quotidien, **à revivre grâce aux images de Ryan Curpen !**



## #TousUnisContrelaHaine

A l'occasion de la Semaine d'éducation et d'actions contre le racisme et l'antisémitisme, du lundi 18 au dimanche 24 mars, le District a relayé cette initiative nationale **#TousUnisContrelaHaine**, en proposant notamment aux clubs de réaliser un protocole d'avant-match spécifique. Du foot d'animation jusqu'aux vétérans, les équipes de toutes catégories se sont mélangées pour afficher leurs soutiens et affirmer une fois de plus que le football réunit les hommes et les femmes autour des valeurs de partage, de fraternité et de respect de l'autre. **Retrouvez toutes les images partagées par les clubs !**



## Le Lions Club d'Illkirch s'engage !

Fidèle partenaire du District d'Alsace depuis désormais cinq saisons, le Lions Club d'Illkirch-Graffenstaden, représenté par sa présidente Martine Wernette, a reconduit son engagement en faveur du développement du cécifoot en Alsace. Grâce à cet engagement humain et financier, le club service de la commune d'Illkirch-Graffenstaden permet au football pour les non-voyants et malvoyants de se développer en Alsace, favorisant ainsi l'accès à la pratique, la sensibilisation et la promotion de ce sport.



## Week-end des bénévoles

24 bénévoles du football alsacien ont participé en mars à l'opération «week-end bénévoles à Clairefontaine», organisée par la Ligue du Football Amateur (LFA). Action de valorisation du bénévolat, cette opération permet à de nombreux bénévoles du football français de découvrir de l'intérieur le Centre National du Football basé à Clairefontaine-en-Yvelines. En compagnie d'autres bénévoles du Grand Est, les 24 Alsaciens ont eu la chance de se plonger, l'espace d'un week-end, dans la peau des joueurs de l'équipe de France de Football. **Un moment inoubliable à découvrir en images** grâce aux clichés de Gilbert Gabel, dirigeant du FCSE Seltz.



# À LA Une

## Lafa City Tour, 3e saison dans les starting-blocks !

Après le succès de la saison dernière, l'opération Lafa City Tour sera reconduite entre le 3 et le 24 avril sur dix sites aux quatre coins de l'Alsace. Tournée des city-stades alsaciens à vocation éducative et sportive, cette troisième édition, organisée en partenariat avec les acteurs de l'animation sociale des quartiers, s'adresse à un public mixte, âgé de 10 à 15 ans. Explications...



La saison passée, l'étape illzachoise du Lafa City Tour avait connu un franc succès (photo Philippe Bergdolt).

Projet initié lors de la saison 2016/2017, la caravane du Lafa City Tour est de retour dans les quartiers prioritaires des villes alsaciennes à l'aube du printemps 2019. Du 3 au 18 avril, la tournée des city-stades alsaciens sillonnera l'Alsace, de Strasbourg à Mulhouse en passant par Colmar, Haguenau, Cernay, Illkirch, Bischheim, Lingolsheim ou encore Illzach (voir programme en page 5). Au total, dix étapes constitueront l'édition 2019 de cette action au service de la cohésion sociale et de l'accessibilité à la pratique footballistique pour toutes et tous. Organisées de concert avec les centres socio-culturels des quartiers prioritaires ciblés, les communes et les bailleurs sociaux et les clubs de football de secteur, l'opération Lafa City Tour répond à plusieurs objectifs.

### Favoriser l'accessibilité

« Comme la saison passée, nous investissons des city-stades afin de promouvoir et permettre l'accès à la pratique du football à tous et toutes, l'accessibilité à la pratique pour les jeunes filles nous tenant particulièrement à cœur, surtout à

quelques semaines de l'organisation de la coupe du Monde féminine en France, » pose Jean-Luc Filser, responsable marketing du District d'Alsace et co-organisateur de l'opération. Dédié à la jeunesse des quartiers qualifiés de « difficiles », le Lafa City Tour est un lieu d'animation au service de la cohésion sociale. « Le temps d'un après-midi, l'un des objectifs de cette action est aussi de permettre à tous les acteurs de la vie locale de se retrouver dans le but de travailler ensemble au service de l'animation et du développement du quartier, » poursuit Jonathan Bach, agent de développement au District d'Alsace.

### Favoriser les initiatives citoyennes

Opération ponctuelle, ce projet a pour vocation à impulser des dynamiques d'animation au sein des quartiers par la création de liens solides entre ses acteurs, des centres socio-culturels aux clubs de football en passant par les bailleurs sociaux et les habitants. « Avec cette opération itinérante, nous sou-

haitons également inciter les parents à l'engagement dans la vie associative. En regroupant tous les acteurs de l'animation sociale des quartiers et leurs habitants le temps d'un après-midi, nous espérons qu'ils puissent voir la richesse de la vie associative de leur environnement direct. Des messages autour de l'engagement associatif seront véhiculés tout au long de cette tournée, » poursuit Jonathan Bach. Favorisé le temps d'un après-midi, le rapprochement entre habitants et acteurs associatifs a pour ambition d'être à l'initiative et de favoriser des projets citoyens et sociaux à moyen et long termes grâce à l'implication souhaitée des parents au sein des associations de quartier et la valorisation de l'engagement bénévole. Générateur de lien social, le Lafa City Tour épouse également, depuis sa genèse, une dimension sociale et éducative forte. Temps d'animations festifs autour de la pratique du football sur des espaces réduits, ces demi-journées d'activités se déclineront en plusieurs temps.

*Lire la suite page 5 ...*

# À LA Une

## Une formule reconduite



Comme la saison passée, ici à Colmar, l'accent sera particulièrement mis sur l'accessibilité à la pratique footballistique des jeunes filles à l'occasion de cette 3e édition (photo Carine Triquet).

Déployé à l'identique sur les deux premières éditions, le modèle demeure cette année inchangé. « Plusieurs ateliers seront proposés aux enfants. Pendant que certains joueront des matchs à quatre contre quatre sur le city, d'autres participeront à des ateliers de foot freestyle et un atelier sera entièrement dédié au déploiement du Programme éducatif fédéral », développe Jean-Luc Filser. La seule pratique du football n'étant évidemment pas la finalité de cette opération, une attention toute particulière sera portée à la diffusion et au renforcement des valeurs sociales et éducatives prônées par le Programme éducatif fédéral (PEF) de la Fédération Française de Football. « En insistant sur les notions de solidarité, de citoyenneté, d'ouverture et d'insertion, nous souhaitons contribuer, à notre hauteur, à l'éducation par le sport et la prévention des comportements déviants, » rajoute Jonathan

Bach. Animés par des jeunes volontaires en mission de service civique au sein du District d'Alsace, cet atelier PEF permettra aux enfants de tester leurs connaissances et de confronter leurs points de vue autour de la culture foot, de l'arbitrage, du fair-play, de l'environnement, de l'engagement citoyen, et de la santé, le tout sous forme de jeux ludiques.

## Lancement à Illkirch

Placées sous le signe de la convivialité et du partage, les festivités démarrent le mercredi 3 avril prochain dans le quartier Libermann de la commune d'Illkirch-Graffenstaden à partir de 14h pour s'achever trois semaines plus tard, le mercredi 24 avril, dans le quartier strasbourgeois de Koenigshoffen. Entre ces deux dates, huit autres rythmeront les vacances de printemps dans les quartiers prioritaires de la poli-

tique de la ville de certaines communes alsaciennes. Des belles fêtes en perspective...



## Les étapes du LAFA City Tour 2019

- 3 avril : Illkirch - Liebermann
- 8 avril : Cernay - Bel Air
- 9 avril : Mulhouse - Bourtzwiller
- 11 avril : Strasbourg - Stockfeld
- 12 avril : Lingolsheim - Les Hirondelles
- 15 avril : Illzach - La Doller
- 16 avril : Bischheim - Ecrivains
- 17 avril : Colmar - Europe
- 18 avril : Haguenau - Les Pins
- 24 avril : Strasbourg - Koenigshoffen



Sur chaque étape du LAFA City Tour, un atelier sera entièrement dédié à la diffusion de valeurs sociales et éducatives du football, le 3e lieu d'éducation en France après la famille et l'école (photo Carine Triquet).

# LE COIN DES Éducateurs

## Foot d'animation : les programmes de la phase printemps

Suite à la reprise de la pratique footballistique dans le football d'animation, donnée à l'occasion des plateaux carnaval, **découvrez l'ensemble des programmes du football d'animation pour la phase printemps de la saison 2018/2019** (photo Robin Jaeglé).



## Module U9 pour le 14-17 ans : inscrivez-vous !

Cette saison encore, le District d'Alsace de Football reconduit son offre de formation des éducateurs à destination des 14-17 ans (ici la saison dernière à Strasbourg – photo lafa.fff.fr). Un module U9 programmé sur deux jours, qui se déroulera les 11 et 12 avril (9h-18h) sur les installations du District d'Alsace à Strasbourg ou Illzach. **Les inscriptions sont ouvertes.**



## Formation des capitaines : Inscriptions ouvertes !

Composante essentielle du projet « J'ai Rêvé le Foot », la formation des capitaines est reconduite cette saison pendant les vacances scolaires de printemps. Proposées désormais pour toutes les catégories jeunes, des U13 et U13F jusqu'aux U18 et U18F, les 5 sessions de formations destinées aux capitaines et à leurs suppléant(e)s sont réparties sur l'ensemble du territoire entre le 12 et le 18 avril. **Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 8 avril prochain.**



## Graines de championne

A destination des U11F, la 1ère édition de l'opération « Graine de championne » s'est déroulée mercredi 13 mars sur cinq sites à travers tout le territoire. L'ensemble des jeunes filles nées en 2008, licenciées au sein du District d'Alsace, ont été invitées à participer à cette première étape de l'opération. **Découvrez les images du rassemblement programmé à la JS Koenigshoffen...**



# Agenda

### Mercredi 3 avril :

- LAFA City Tour : Illkirch Graffenstaden
- Festival des territoires U13 à Mutzig (9h-16h30)

### Jedi 4 et vendredi 5 avril :

- Formation Educateurs : Module Handicap au siège de Strasbourg

### Lundi 8 et mardi 9 avril :

- Formation Educateurs : Module Arbitrage au siège d'Illzach

### Lundi 8 avril :

- LAFA City Tour : Cernay

### Mardi 9 avril :

- LAFA City Tour : Mulhouse Bourtzwiller

### Jedi 11 avril :

- Formation Educateurs : Module U9 au siège d'Illzach
- Formation Educateurs : Module U9 au siège de Strasbourg
- LAFA City Tour : Strasbourg Stockfeld

### Vendredi 12 avril :

- Réunion de territoire Grand Pays Colmar : Riquewihr (19h-22h)
- LAFA City Tour : Lingolsheim
- Formations des capitaines à District d'Alsace à Strasbourg (14h-16h30)

### Lundi 15 avril :

- Réunion de territoire Bruche-Ackerland : Nordheim (19h-22h)
- Formations des capitaines au FC Herrlisheim (14h-16h30)
- LAFA City Tour : Illzach

### Mardi 16 avril :

- Formations des capitaines à l'ASIM (14h-16h30)
- LAFA City Tour : Bischheim

### Mercredi 17 avril :

- Formations des capitaines au FC Saverne (14h-16h30)
- LAFA City Tour : Colmar

### Jedi 18 avril :

- Formations des capitaines au SR Colmar (14h-16h30)
- LAFA City Tour : Haguenau

### Du lundi 15 au jeudi 18 avril :

- Formation Educateurs : Module Futsal base au CSRA de Mulhouse

### Mercredi 24 avril :

- LAFA City Tour : Strasbourg Koenigshoffen

### Vendredi 26 et samedi 27 avril :

- Formation Educateurs : Gardien de but - Module 2 « perfectionnement » à Scherwiller

### Samedi 27 avril :

- Formation Dirigeants « Construire et promouvoir un projet » : Strasbourg (8h30-12h30)

### Lundi 29 avril :

- Formation Dirigeants « Construire et promouvoir un projet » : Illzach (18h-22h)

# GÉRER SON Club

## Fiers d'être Bleues

À quelques mois maintenant de la Coupe du monde féminine en France, avec six matchs à Reims dans le Grand Est, la FFF a lancé le mouvement « Fiers d'être Bleues » pour soutenir l'Equipe de France Féminine. **Infos et inscriptions en ligne pour disposer des kits de supporters !**



## France - Danemark !

L'Equipe de France Féminine (photo Antonio Mesa/fff.fr) pose ses valises à Strasbourg pour y affronter le Danemark, finaliste du dernier Euro (2017), le lundi 8 avril prochain au Stade de la Meinau (21h), à deux mois du coup d'envoi de la Coupe du Monde en France ! **Infos Billetterie licencié(e)s !**



## Rappels réglementaires

**Retrouvez les informations utiles et quelques conseils** destinés aux dirigeants, éducateurs et responsables d'équipes, de façon à aborder sereinement la reprise des compétitions et la préparation de vos prochaines rencontres (photo André Moritz).



## Plateforme actifoot.fr

Le lancement officiel d'actifoot.fr, la plateforme du service aux clubs de la Ligue du Grand Est s'est déroulé vendredi 22 mars. Ce nouvel outil vient incarner la démarche lancée par la LGEF. **Explications...**



## Coupe de France 19/20

La campagne d'engagements à la Coupe de France 2019/2020 est ouverte et les clubs sont invités à s'inscrire dès à présent et jusqu'au 23 avril prochain au plus tard (photo fff.fr). Le 1er tour se jouera les 8-9 et/ou 15-16 juin 2019 et concernera toutes les équipes de niveau District, voire des clubs de Régional3, en fonction du nombre de clubs inscrits à la compétition. **Infos et procédure d'inscription à retrouver ici !**



## Construire et promouvoir un projet

Le 27 avril à Strasbourg et le 29 avril à Illzach, le module « Construire et promouvoir un projet » vous sera proposé dans le cadre du parcours Fédéral de Formation des Dirigeants. **Informations et inscriptions !**



## Nouvelles rubriques

**Deux nouvelles rubriques, regroupées sous l'onglet « Service aux clubs »** sont désormais proposées sur le site lafa.fff.fr. Vous pourrez notamment y trouver des « ressources documentaires » mais aussi une veille sur les « appels à projets » pour lesquels les associations sont invitées à déposer leurs projets et ainsi prétendre à des financements.



## « Joueurs FFF »

La Fédération Française de Football lance « Joueurs FFF », première application officielle dédiée aux joueurs et aux joueuses licenciées du football français. L'application est disponible sur iOS et sur Android. **Explications !**



# Un siècle de football

## 1919-2019, 100 ans d'organisation de football en Alsace

Quelques semaines après la signature de l'Armistice du 11 novembre 1918, le football reprenait déjà ses droits en Alsace sous couvert d'une nouvelle organisation, la Ligue d'Alsace de Football Association. Un siècle d'organisation du football en Alsace célébré en cette année 2019. Un siècle d'organisation décortiqué, décennie par décennie dans les prochains numéros d'Alsace Foot. Le troisième volet de cette série historique vous plonge dans la période 1939- 1949, époque marquée par les affres de la Seconde Guerre mondiale et la reprise des activités de la LAFA après six ans de mise en sommeil. Immersion...

### De l'espoir au cauchemar

Créée en 1919 dans un contexte de francisation de l'Alsace, la LAFA s'affirme comme un des acteurs majeurs du football français dans les années 30, la voie du professionnalisme épousée par les formations du FC Mulhouse, du RC Strasbourg et des SR Colmar y contribuant grandement. En parallèle, l'éclosion au plus haut niveau de la légende Oscar Heisserer, capitaine des Bleus à sept reprises, permettra notamment au football alsacien d'asseoir son identité française. Malheureusement, l'expansion de la LAFA et du football alsacien va être subitement stoppée par l'éclatement de la Seconde Guerre Mondiale et l'annexion de l'Alsace au 3e Reich. Des années noires qui freinent considérablement l'essor du football local et vont remettre en doute son identité française, de 1939 à sa renaissance, dès le mois de juillet 1945. Focus...

En 1939, la Ligue d'Alsace de Football Association compte 246 clubs et près de 10 000 licenciés. Depuis sa création, elle n'a cessé de croître, et tout porte à penser que son expansion n'est pas prête de s'arrêter. L'instance alsacienne voit grand, des réformes sont lancées et des nouvelles commissions

ont été fraîchement élues. Une ère de progrès et de prospérité flotte sur le football alsacien mais ces mesures vont être stoppées brutalement et ne pourront être mis en place avec le début du second conflit mondial, synonyme d'annexion de l'Alsace à l'Allemagne, de dissolution de la LAFA et d'absorption du football alsacien par l'organisation obligatoire du sport allemand.

À la reprise de la saison 1939-1940, les bruits qui courent venant d'Europe sont plus qu'alarmants. Sous la coupe nazie, l'Allemagne retrouve ses réflexes belliqueux et alors que les clubs s'apprêtent à démarrer le championnat, l'état de guerre est prononcé. Certes, l'esprit de la LAFA n'est pas totalement mort. Clandestinement, les dirigeants alsaciens continuent d'œuvrer pour le football local, qu'ils soient en zone libre ou occupée, en restant attachés à leur Ligue régionale. Audacieuse, cette tentative sera finalement vaine, les clubs de foot du territoire finissant par s'affilier par obligation aux championnats allemands sous le nom de « Gaufachwart Fussball ».

Pendant l'occupation, une vague gigantesque d'évacuation voit un tiers des Alsaciens rejoindre les régions du sud-



Seulement deux ans après la fin de la guerre, le football alsacien est à la fête avec la participation du RCS à la finale de la coupe de France 1946/1947 jouée à Colombes face à Lille devant près de 60 000 spectateurs (photo Médiathèque FFF).

ouest de la France. Exilés en Dordogne, certains dirigeants du Racing décident de se rapprocher du club de Périgueux pour continuer à pratiquer le football. Lors de la saison 39/40, l'entente Périgueux-Strasbourg voit alors le jour et les Alsaco-péridorgins deviennent même champions de Dordogne en mai 1940, s'offrant au passage une participation aux 1/8es de finale de la coupe de France face au FC Sète. De l'autre côté de la France, en zone annexée, les Alsaciens restés au pays résistent à leur manière, utilisant le football pour revendiquer leur identité française sous l'occupation.

**Lire la suite page 9 ...**

# Un siècle de football

## Le foot sous l'occupation

Dès la saison 1940-1941, l'occupant allemand organise le championnat de Division d'Honneur en Alsace. Disputé en deux groupes la première saison puis unique lors des exercices 42, 43 et 44, la DH alsacienne est l'occasion pour les supporters et joueurs des formations alsaciennes de revendiquer leur attachement à la France, notamment lors des rencontres l'opposant au Sportgemeinschaft, l'équipe SS du championnat. Championne lors de la saison 41/42, cette formation SS déchaine les foules sur chacune de ses rencontres, les spectateurs alsaciens se déplaçant dans le secret espoir de les voir... perdre. Lors d'un match entre la Sportgemeinschaft, et le Racing, une anecdote est restée dans les mémoires. Ce jour-là, les Strasbourgeois abordent fièrement un maillot bleu, un short blanc, et des chaussettes... rouges. La symbolique

ceux de 41, 43 et 44 avant l'arrêt de la pratique du football en Alsace à l'aube de la saison 44/45, période synonyme d'entrée des troupes alliées en Alsace à partir de novembre 1944.

## L'après-guerre, tout reconstruire...

Le 22 Juillet 1945, alors que la grande tourmente est terminée depuis seulement deux mois, plus de 300 délégués des clubs alsaciens se réunissent pour élire le Conseil de Libération, un acte important du football alsacien d'après-guerre. Jacques Lambling, le président de la LAFA qui a succédé en 1935 à Georges Levy, mort à Auschwitz en 1944, fait d'Aimé Gissy, le secrétaire général, le véritable artisan de la renaissance de la Ligue. Après six années de cauchemar passées à l'ombre des croix gammées, la LAFA annonce la reprise sportive de la pratique du football sur le territoire.



Au cours d'une saison 47/48 historique, les SR Colmar, ici face à Amiens en 32e de finale de coupe de France, accèdent à la Division 1 et sont demi-finalistes de la vieille dame (photo Médiathèque FFF).

tricolore fit réagir l'organisation allemande, le 'Sportgauleiter' qui dira : « les Alsaciens se servent de leur football comme d'un bouclier, pour garder en main leur jeunesse et pour nous ridiculiser ». Ilot de résistance, le FC Mulhouse remportera trois des quatre championnats de DH joués sous l'Alsace occupée,

Un vent d'optimisme souffle sur le football local et de nombreux clubs voient le jour. Bien que décimé par les pertes humaines liées au conflit mondial, le football alsacien reprend son expansion. A la reprise officielle des championnats alsaciens lors de la saison 1946/47, plus de 341 clubs sont affiliés à l'instance al-

sacienne, soit une centaine de plus qu'à sa dissolution huit ans plus tôt. Dans ce contexte florissant, Léon Brunstein, originaire de Sélestat, imagine le projet d'une coupe alsacienne afin de célébrer la renaissance de la LAFA. D'abord appelée « Coupe de la Libération », cette épreuve est rapidement rebaptisée « Coupe d'Alsace ». Pour la première édition, lancée à l'automne 46, 96 équipes sont sur la ligne de départ. A l'arrivée, le FC Colmar soulèvera le premier trophée, vainqueur en finale de l'AS Strasbourg.

## Retour dans le professionnalisme

Alors que le football amateur a repris ses droits en Alsace depuis la fin de la guerre, trois formations se distinguent à nouveau dans le giron du professionnalisme, le RC Strasbourg, les SR Colmar et le FC Mulhouse, bien que ce dernier abandonne le monde professionnel dès 1946 après sa relégation en DH. Du côté du Racing, le tandem Heisserer-Matéo va porter le club strasbourgeois jusqu'en finale de la coupe de France en 1946/47, finalement perdue face au LOSC. La saison suivante sera celle des SR Colmar. Deuxième de la D2, l'équipe du Centre Alsace accède à la D1 et réalise un parcours mémorable en coupe de France, éliminé en demi-finales par le RC Lens. Malheureusement, l'élan colmarien sera brisé net avec la mort à 63 ans de Joseph Lehmann, son président, le 15 mai 1949 des suites d'une pneumonie. Orphelin de son mécène, les SR Colmar renoncent au professionnalisme dans la foulée. L'abandon du foot pro à Colmar sauve in-extremis le Racing, relégué sportivement, de la descente en D2. Repêché, le RCS est, à la veille des années 50, le seul représentant alsacien dans l'élite du football français.

Ryan Curpen

# Tour des Stades

## FC Truchtersheim

Le FC Truchtersheim a entamé des travaux pour refaire son terrain synthétique. Début mai, le club du Kochersberg disposera à nouveau de ces deux terrains pour évoluer dans des conditions optimales, le terrain herbe ayant repris du service après de nombreuses interventions. [+ d'informations...](#)



## FC Burnhaupt le Haut

L'équipe féminine de Burnhaupt-le-Haut a eu la chance de pouvoir se rendre à Clairefontaine-en-Yvelines pour visiter les infrastructures du Centre National du Football. Entraînements dans la peau des Bleues et visite de la résidence de l'équipe de France ont notamment rythmé un séjour qui restera gravé à jamais dans la mémoire des filles de Romain Mazet. [Découvrez les photos](#) sur la page Facebook de la section féminine du club...



## Neuhof Futsal

Valentin Fuss, joueur du Neuhof Fustal, a été retenu par Raphaël Reynaud, le sélectionneur de l'équipe de France U19, pour participer au tour principal de l'Euro U19 futsal programmé en Finlande du 27 au 30 mars. Les Bleuets, qui seront opposés au Kazakhstan, à la Finlande et à la Pologne, devront terminer en tête de leur groupe pour participer à la phase finale de l'Euro qui se déroulera en Lettonie du 8 au 14 septembre. [+ d'infos sur le site de la FFF...](#)



## AS Dingsheim-Griesheim

Parrain de l'édition 2019 des 24h de l'AS Dingsheim-Griesheim, le joueur du Racing Club de Strasbourg Anthony Gonçalves était de passage au club-house du club le 13 mars dernier pour le tournage d'un clip promotionnel de cette opération qui se déroulera les 29 et 30 juin prochain autour d'un match de football qui rassemblera plus de 250 joueurs... [Découvrir les images](#) de la venue d'Anthony Gonçalves à l'ASDG.



## FC Kingersheim

Portait du mois dans l'Alsace Foot de novembre, Khaïl Dimassi, entraîneur des U11 du FC Kingersheim et portier de l'équipe vétérans amputé d'une partie de la jambe gauche a été mis à l'honneur dans le journal L'Alsace le 21 mars dernier. Un joli coup de projecteur pour une personne extraordinaire, investi à 200% dans la vie du FC Kingersheim. [Découvrir le reportage sur lalsace.fr...](#)



## FC La Wantzenau

A l'occasion de l'entraînement délocalisé du Racing Club de Strasbourg organisé le mercredi 20 mars sur leurs installations, les jeunes du FC La Wantzenau ont profité d'un moment privilégié avec les joueurs de Thierry Laurey. Photos souvenirs, dédicaces et vifs encouragements avant la finale de la coupe de la Ligue face à Guingamp ont rythmée cette matinée placée sous le signe du partage et de l'émotion. [Découvrir les images](#) de la matinée sur la page Facebook du club...



## SC Schiltigheim

Le premier rassemblement de l'histoire de l'équipe de France Espoirs (- de 23 ans) de cécifoot était organisé samedi 23 et dimanche 24 mars à Strasbourg. Les Schillikois Florent Schmitt et Samuel De Jabrun font partie de ce groupe qui a pour objectifs de préparer les Championnats du Monde 2020 et de permettre à certains joueurs de cette sélection de rejoindre l'équipe de France dans la perspective de Jeux paralympiques de Paris 2024. [Retour en images sur l'une des séances organisées au centre Urban Soccer de Strasbourg.](#)



# LES PLATEAUX *Carnaval* EN IMAGES

**AGIIR Florival**



**AS Altorf**



**Entente Koser**



**AS Marckolsheim**



**AS Obenheim**



**FC Rouffach**



**AS Burnhaupt-le-Bas**



**FC Bollwiller**



**Kometrib**

**US Baldenheim**



E M B A L L A G E S

**RHIN**

S E R V I T U R E



# Un transformateur indépendant au cœur de l'Alsace

spécialisé dans la conception et la fabrication d'emballages carton et de P.L.V.



**Et le carton  
se plie à vos  
exigences**



12, rue de l' Expansion Z.I. 67150 Erstein  
tél. : 03 88 98 14 13 - Fax : 03 88 98 06 52  
[www.rhin-emballages.fr](http://www.rhin-emballages.fr) - [rhin@euretal.fr](mailto:rhin@euretal.fr)

EURHAM S.A.S.

